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Gra_nde Expediente: Vereador Clemar Biaggi- (careca) - PTB - desejou uma boa tarde ao senhor

vereador e presidente Guto Bittencourt - pP, Jo"s demais ,ál.gur vereadores, assessoria da casa' Falou da

mateada que aconteceu no final de semana do feriado realiiada pelo senhor Luis Mauro, e disse que

chamou a atenção que irá fazer um pedido e encaminhar ao Executivo, para saber se o Galpão crioulo

frcarâfixo na pruçuàu* Bandeiras. sô amgiu ao vereador Neto sobre a Política |Jacional' vereador Neto

Viana - pT desejou uma boa tarde uo ,"iho, vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais

colegas vereadores, assessoria da casa. Falou que esta dando o melhor de si pela oportunidade que a

pop,ilaçao lhe deu no Legislativo, e agradeceu a comunidade. Disse que dia 08 do corrente mês esteve na

Rádio pepita dando uma entrevista dãixando a mensagem da Deputada Estadual eleita Lara Sito, e logo

agradeceu o espaço. Também falou sobre toda equipe ãe transição do Presidente Lula. Falou sobre a sua

agenda da semana passada. Falou da ruas que iraã sãr calçadas e as emendas destinadas, e que o nome da

Vereadora Eva não foi citada. Vereador Nenê Brito -PDT - agradeceu afala; Yereador Adilson Seixas

- pDT - desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais

colegas vereadores, assessoria da casa, aos demais presentes" Leu a palavra de Deus e após falou sobre as

respãstas que foi lida em sessão dos pedidos enviados ao Executivo. Vereadora Eva Mesa-MDB -
deàjou uma boa tarde senhor Vereaãor e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas

vereadores, assessoria da casa, e aos visitantes. Deixou os parabéns a sua amiga e assessora do Partido
progressistas Ana Márcia. Falou do calçamento do trecho na rua Samuel de Souza, onde destinou stul

"*ádu 
impositiva, e disse que fizemos tudo paÍa acomunidade e não para nós. Vereador Cleimar Biaggi

pediu aparte para falar sobre o assunto debatido pela vereadora Eva. Vereador Renan Delabary - PP

desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas

vereadores, assessoria da casa e aos demais presentes na sasa. Falou da pintura onde foi realizada uma
faixa amarela na Rua Nilza Teixeira. Vereador Juliano Confisco- PP - desejou uma boa tarde ao seúor
Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa, e aos

visitantes. Falou do lixo que esta se formando na cajulandia. Também falou sobre o calçamento na ponte
quando chove. O Vereador Presidente Luis Augusto Bittencourt- PP cumprimentou os Íepresentantes
do Sindicato. Falou sobre a cajulandia. Desejou os parabéns a Assessora Ana Márcia desejando só
felicidades a ela juntamente com sua familia.Considerações Finais: Vereador Clemar Biaggi - PTB
agradeceu a fala; Yereador Neto Yiana - PT - agradeceu aos nobres vereadores por terem votado na
indicação; Vereador Nenê Brito - PDT agradeceu afala; Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a
fala; Vereadora Eva Mesa - MDB agradeceu a fala; Vereador Renan Delabary- PP - agradeoeu a
fala;Yereador Juliano Confisco - PP agradeceu a fala. O Vereador Presidente Luis Augusto
Bittencourt- PP * Nada mais havendo tratar, deu por encemada a sessão ordinriria. Obs: As
manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e
senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a

publicadas no (youtube). O

presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira', da Câmara de Lavras do Sui, 16 de
novembro de 2022.
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